

Le Ministère des affaires étrangères de Cuba rejette une nouvelle agression des États-Unis contre le Nicaragua



La Havane, 17 juillet (RHC) Le directeur général de l'Amérique latine et des Caraïbes, du ministère des Affaires étrangères de Cuba, Eugenio Martinez (photo) a exprimé ce dimanche son rejet des récentes

sanctions américaines contre 23 juges et procureurs nicaraguayens.

Sur son compte Twitter, Eugenio Martinez a déclaré qu'environ 50 pour cent des juges américains se présentent aux élections.

"C'est-à-dire qu'ils sont des politiciens, qu'ils font de la politique bon marché, qu'ils ont besoin de l'argent des groupes d'intérêt et des donateurs pour faire campagne et qu'ils répondent à des intérêts politiques. Comment pensent-ils sanctionner des juges d'autres pays", a demandé le diplomate.

Dans un autre message, Martinez a rappelé le cas d'une juge d'État de la Floride qui, contre une opinion universellement acceptée et confirmée par les tribunaux fédéraux, a décidé que l'enfant Elián González, enlevé en 1999 par des proches dans cet État américain, devait rester aux États-Unis au lieu de retourner à Cuba rejoindre son père.

Il s'avère que la juge «lobbyiste» était la même personne qui "conseillait" les ravisseurs d'Elián, a-t-il déclaré.

Ce dimanche, l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP) a condamné les nouvelles mesures coercitives et unilatérales des États-Unis contre le Nicaragua.

Dans un communiqué, ce mécanisme d'intégration régionale a dénoncé le fait que des juristes nicaraguayens sont accusés par Washington, sans aucune preuve, d'être liés à des actes de corruption ou à d'autres infractions relevant de la loi du Triangle du Nord sur l'engagement renforcé, connue sous le nom de Liste Engel.

L'Alliance a exhorté la communauté internationale à dénoncer ce qu'elle a qualifié d'agression contre Managua, estimant qu'elle "viole les principes fondamentaux de la Charte des Nations Unies".

Elle a également réaffirmé sa solidarité avec le peuple et le gouvernement du Nicaragua, cible d'actions punitives de la part de la Maison-Blanche sous forme de sanctions à son système financier, à des représentants gouvernementaux et à des citoyens privés, à chefs militaires, à des législateurs et à des membres de la famille du président Daniel Ortega. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293746-le-ministere-des-affaires-etrangeres-de-cuba-rejette-une-nouvelle-agression-des-etats-unis-contre-le-nicaragua>



Radio Habana Cuba